

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SUD ÉDUCATION GARD-LOZÈRE SOUTIENT LA MOBILISATION DES PERSONNELS DE L'ÉDUCATION EN SEINE-SAINT-DENIS

Depuis novembre 2023, l'intersyndicale éducation de Seine-Saint-Denis a construit un plan d'urgence pour l'éducation dans le département. Les personnels grévistes sont mobilisés depuis la rentrée des vacances de février, soit plus de quatre semaines, pour obtenir la mise en œuvre de ce plan d'urgence. Ils s'opposent également aux mesures du " choc des savoirs " depuis début février 2024, comme de nombreux personnels de l'éducation partout en France.

Ce département est le plus pauvre de France et souffre du désinvestissement de l'État dans le service public en général, et dans celui de l'éducation en particulier. L'état des lieux dans le 93 est alarmant : manque de moyens humains, bâti scolaire en très mauvais état, dégradation des conditions de travail des personnels et d'apprentissage des élèves. Par ailleurs, le " choc des savoirs " et surtout les groupes de niveaux, mesure de tri social, va aggraver les inégalités. Le redoublement imposé et les classes préparatoires à la seconde vont aussi sanctionner la difficulté scolaire.

SUD éducation Gard-Lozère soutient l'intersyndicale éducation départementale de Seine-Saint-Denis et les personnels grévistes du 93 qui mènent une mobilisation d'ampleur pour un plan d'urgence dans l'éducation et contre la réforme du " choc des savoirs ". Pour garantir l'accès à un vrai service public d'éducation sur tout le territoire, SUD éducation Gard-Lozère exige des moyens à la hauteur des besoins, en lien avec les collectivités territoriales, et notamment pour l'éducation prioritaire. SUD éducation Gard-Lozère réclame l'abandon des mesures du " choc des savoirs " sur l'ensemble du territoire.